
ANFRAGE 

 

der Abgeordneten Mag.a Edith Kollermann an Landesrätin für Bildung, Familien und Soziales 

Mag.a Christiane Teschl-Hofmeister 

betreffend: COVID-19 Schnelltests für Schülerinnen und Schüler in NÖ 

 

Am 01.06.2021 beschloss die niederösterreichische Landesregierung unter "K4-GV-

1123/042-2021 – COVID-19 Schnelltests für Schülerinnen und Schüler in NÖ" die weitere 

Durchführung von COVID-19 Schnelltests für Schülerinnen und Schüler in 

niederösterreichischen Pflichtschulen und Landesschulen. Schon am Anfang des Jahres gab es 

Unstimmigkeiten bezüglich dieser Auftragsvergabe. 

Während Sie damals in einer ersten Stellungnahme von einer "transparenten Ausschreibung" 

sprachen (Auftrag an Covid Fighters - Anton Erber im Interview: „Stehe zu dem, was ich 

mache“ - NÖN.at (noen.at), gab es eine solche zu keinem Zeitpunkt, wie Sie in einer 

Anfragebeantwortung bestätigten. (Einsatz von RT-Lamp-Schnelltests an Schulen – Ltg.-

1377/A-5/293-2020 – NÖ Landtag (noe-landtag.gv.at) 

Es scheint so, als würde die niederösterreichische Landesregierung wenig Wert auf eine 

transparente Ausschreibung legen, welche doch dazu dienen sollte, den Bestbieter zu finden.  

Aufgrund der immer noch fehlenden Transparenz hinsichtlich der Dokumentation in der 120. 

Regierungssitzung am Dienstag, 1. Juni 2021 stellt die Gefertigte folgende  

 

ANFRAGE 

 

1. Gab es nun eine Ausschreibung bezüglich des Einsatzes von COVID-19 Schnelltests 

für Schülerinnen und Schüler in NÖ unter der Bezeichnung "K4-GV-1123/042-2021"? 

a. Wenn ja, wo wurde diese kundgemacht? 

b. Wenn nein, wieso nicht? 

2. Gibt es von Ihrer Seite eine Erklärung für das Vorgeben einer "transparenten 

Ausschreibung" im Dezember/ Jänner 2020/2021, obwohl es diese nicht gab? 

(vgl.Auftrag an Covid Fighters - Anton Erber im Interview: „Stehe zu dem, was ich 

mache“ - NÖN.at (noen.at) 

3. Wurden Unternehmen zur Angebotslegung eingeladen? 

a. Wenn ja, welche? 

b. Wenn ja, welche Frist gab man den Unternehmen, um auf das Angebot zu 

reagieren? 

c. Wenn ja, wurden auch Unternehmen außerhalb Niederösterreichs eingeladen? 

i. Wenn ja, welche? 

ii. Wenn nein, wieso nicht? 

d. Wenn nein, wieso nicht? 

4. Welches Unternehmen erhielt den Zuschlag? 

5. Falls eine Angebotslegung vorgesehen war, welche Kriterien wurden mit welcher 

Gewichtung bewertet? 

a. Werden Sie diese Angebotsbewertung öffentlich zugänglich machen? 

i. Wenn ja, wo und zu welchem Zeitpunkt? 

Landtag von Niederösterreich 

Landtagsdirektion 

Eing.: 15.06.2021 

Ltg.-1691/A-5/361-2021 

-Ausschuss 

https://www.noen.at/erlauftal/auftrag-an-covid-fighters-anton-erber-im-interview-stehe-zu-dem-was-ich-mache-bezirk-scheibbs-anton-erber-coronavirus-interview-print-236095349
https://www.noen.at/erlauftal/auftrag-an-covid-fighters-anton-erber-im-interview-stehe-zu-dem-was-ich-mache-bezirk-scheibbs-anton-erber-coronavirus-interview-print-236095349
https://noe-landtag.gv.at/gegenstaende/XIX/XIX-1377
https://noe-landtag.gv.at/gegenstaende/XIX/XIX-1377
https://www.noen.at/erlauftal/auftrag-an-covid-fighters-anton-erber-im-interview-stehe-zu-dem-was-ich-mache-bezirk-scheibbs-anton-erber-coronavirus-interview-print-236095349
https://www.noen.at/erlauftal/auftrag-an-covid-fighters-anton-erber-im-interview-stehe-zu-dem-was-ich-mache-bezirk-scheibbs-anton-erber-coronavirus-interview-print-236095349


ii. Wenn nein, wieso nicht? 

6. Welches Kosten-Volumen umfasst der Einsatz von Schnelltests pro Monat? (Bitte um 

Angabe pro Test sowie Anzahl der geplanten Tests pro Monat) 

7. Welche Summe machen hier die Fixkosten pro Monat aus? 

8. Gibt es eine genau Kostenaufstellung von Seiten des Landes Niederösterreich 

beziehungsweise von Ihnen hinsichtlich dieses Auftrags? 

a. Wenn ja, bitte um Weiterleitung? 

b. Wenn ja, wird diese veröffentlicht? 

c. Wenn nein, wieso nicht? 

9. Welche Art von Qualitätssicherung gibt es hier bei der Verwendung der Schnelltests 

an den Schulen? 

 


